

## Besichtigung des Bauernhofs von Herrn und Frau Mack

Im Rahmen des Biologieunterrichts führen wir, die Klasse 5b, am Dienstag, den 9. April 2013, mit Frau Klemm und Frau Scheibel auf den Bauernhof von Frau Mack, unserer Kochlehrerin. Ihr Mann gab uns eine kleine Einführung und erklärte uns beispielsweise, wie die Puten gehalten werden, welches Futter sie bekommen und dass nur absolute Profis das Geschlecht vor der 20. Lebenswoche bestimmen können. Ganz beeindruckt waren wir von der Größe der Ställe und dass ungefähr 8000 Puten darin aufgezogen werden. Für die Klasse war es ein tolles Erlebnis zu sehen, wie die Puten leben, wie ihre Ställe aussehen und wie sie gefüttert werden. Nächste Woche wird die Klasse 5a ebenfalls den Bauernhof besichtigen und wir wünschen ihnen viel Spaß dabei!

Raphael Scheibel, Klasse 5b

